

Übergabe der Pastoralraumkerze

Von Dietmar Thiel

20. Juni 2024



In einem Gottesdienst am Freitag, dem 14. Juni 2024 um 18.00 Uhr in St. Stephan, wurde die Pastoralraumkerze wieder weitergegeben.

Die Gemeinde St. Laurentius hat die Kerze an die Gemeinde Zum Heiligen Kreuz übergeben. Das Motiv, das neu zu sehen ist, ist das Logo von St. Laurentius mit den Attributen der dazugehörigen Gemeinden dem Heiligen Laurentius (Rost), Hl. Geist (Taube) und St. Stephan (Steine). Auf der Rückseite der Kerze sehen wir das Logo vom Pastoralraum Dreieich-Isenburg.

Der Gottesdienst hatte zum Thema „Neues kündige ich an“. An der Person des Propheten Jesaja wird deutlich, dass mit seiner Berufung sich Neues zeigt. Das Neue ist auch die Sichtweise von Veränderungen. Wenn sich etwas verändert kann dies beunruhigend sein, aber es kann sich auch etwas entwickeln, weil Gott dahintersteht. Gott weiß Wege, wo wir Menschen Grenzen sehen. Er bietet uns Wege an, macht darauf neugierig und gibt uns jemanden zur Seite, der uns führt und begleitet.

Jesus selbst sagt seinen Jüngern, die beim Fischen erfolglos waren, dass sie die Wege verlassen sollen, die zu nichts führen und sie sollen daran glauben, dass es Alternativen gibt. Die Netze wurden auf der anderen Seite des Bootes ausgeworfen und sie fingen viele Fische. Wagen wir die Schritte, wie die Jünger und hören auf die Worte Jesu und probieren etwas aus.

Bei einem anschließenden Zusammensein haben sich die Anwesende gut unterhalten und ausgetauscht.